

Schwaz, 11.04.2024

Durchs Reden kommen die Leut z'samm: ADLER freut sich über viele gute Gespräche beim Messeduo

Alle Wege führen zu ADLER: Mit der nicht zu übersehenden gelben Dosenwand waren die neuen Messestände von Österreichs führendem Lackhersteller auf Holz-Handwerk und Fensterbau Frontale ein echter Anziehungspunkt – und der vorgestellte „Farbplan zum Erfolg“ begeisterte die Besucher!

Für den großen Andrang an allen vier Messetagen war ADLER bestens gewappnet: An beiden Ständen empfing eine motivierte Mitarbeiter/-innen-Schar die Gäste und präsentierte – neben der eindrucksvollen Produkt-Palette – eine der größten Stärken von ADLER: Fundierte Informationen rund um alle Beschichtungsfragen im intensiven persönlichen Gespräch: „Wir haben ausgesprochen viele gute Unterhaltungen geführt, die auch tief ins Detail gegangen sind“, freute sich Richard Mölk, Leiter der Sparte Fensterindustrie und industrieller Holzbau, über interessante Fachkontakte auf der Fensterbau Frontale. Im Mittelpunkt standen die ADLER-Produktneuheiten – das besonders einfache und rationelle Haustürbeschichtungssystem Aquawood Dura, die nachhaltige Fensterbeschichtung Aquawood Finapro Terra und die Polycolor-Lackierung für Kunststoffteile.

Holz-Handwerk: Los vom Lösemittel

Ebenfalls auf viele Fragen, vor allem rund um Wasserlacke, ging das ADLER-Team am Messestand in der Holz-Handwerk-Halle ein, berichtet ADLER-Gewerbeverkaufsleiter Deutschland Süd Andreas Fischbacher: „Das Thema beschäftigt die Tischler und Schreiner sehr und die meisten stehen mittlerweile einer Umstellung offen gegenüber.“ Warum? Weil sie sich bei ADLER auf bedingungslose Qualität verlassen können – so auch beim neuesten Streich aus dem Lack-Labor: Der Möbellack Bluefin Unistar Zero ist komplett VOC-frei, unglaublich einfach in der Verarbeitung und sorgt selbst auf schwierigen Untergründen wie Eiche für perfekte Oberflächen. Das bewiesen auch zwei vielbewunderte Beistelltischchen des Möbelherstellers Anrei, die ADLER zur Messe mitgebracht hatte. „Überhaupt freut es mich sehr zu sehen, dass wir nicht mehr nur auf unserem eigenen Stand vertreten,

sondern auch in fast allen Hallen der Messe zu finden sind. Sei es bei Vorführungen an Spritzautomaten oder bei Spritzgeräteherstellern bis hin zur exklusiven Ausstellung unserer Oberflächenmuster durch die bayerische Schreinerinnung – diese Präsenz und Vielseitigkeit ehrt uns und zeigt mir, dass unsere harte Arbeit am Markt belohnt wird“, hebt Fischbacher hervor und ist wie Mölk rundum zufrieden mit den erfolgreichen Messetagen.

ADLER – In unseren Adern fließt Farbe

Mit rund 730 Mitarbeiter/-innen ist ADLER Österreichs führender Hersteller von Lacken, Farben und Holzschutzmitteln. 1934 von Johann Berghofer gegründet, wird das Familienunternehmen heute in der dritten Generation von Andrea Berghofer geführt. Rund 21.000 Tonnen Lack verlassen jährlich das Schwazer Werk und gehen an Kunden in über 30 Ländern weltweit. ADLER hat Vertriebsgesellschaften in Deutschland, Italien, Polen, den Niederlanden, der Schweiz, Tschechien und der Slowakei; einziger Produktionsstandort ist die ADLER-Werk Lackfabrik in Schwaz / Tirol (A). Als eines der ersten Unternehmen seiner Branche produziert ADLER seit 2018 klimaneutral. Durch eine Vielzahl von Maßnahmen hat ADLER seinen ökologischen Fußabdruck auf ein Minimum reduziert. Unvermeidbare Restemissionen kompensiert ADLER durch anerkannte Klimaschutz-Zertifikate und trägt so zur Finanzierung neuer Klimaschutzprojekte bei.

www.adler-lacke.com

Bilder honorarfrei (Fotohinweis: ADLER):

ADLER_Frontale_Messestand.jpg: Offen, freundlich, zugänglich: Wie die ADLER-Mitarbeiter selbst präsentierte sich der neue ADLER-Messestand auf der Fensterbau Frontale.

ADLER_Frontale_Fachinfo.jpg: Die ADLER-Berater führten zahlreiche gute Fachgespräche ...

ADLER_Frontale_Gespräche.jpg: ... und zeigten die neuesten ADLER Beschichtungs-Highlights aus dem Fenster- und Türenbereich.

ADLER_HolzHandwerk_Team.jpg: Andreas Fischbacher (re.) samt ADLER-Schar auf der Holz-Handwerk – und das waren nur einige der vielen Mitarbeiter/-innen, die den Standbesuchern mit kompetenter Auskunft zur Seite standen!

ADLER_HolzHandwerk_Beratung.jpg: Gerne ließen sich die Besucher die vielen Vorteile von wasserbasierten Beschichtungen aufzählen und erklären.

ADLER_HolzHandwerk_Pichler.jpg: Auch für eine nette Unterhaltung mit ADLER Deutschland-Geschäftsführer und Vertriebs-Geschäftsleiter Bernd Pichler (Mitte) bot sich Gelegenheit.

Ihre Ansprechpartner:

Claudia M. Berghofer

Fon: +43/5242/6922-231

Fax: +43/5242/6922-999

claudia.m.berghofer@adler-lacke.com

Mag. Georg Hasibeder

Fon: +43/5242/6922-232

Fax: +43/5242/6922-999

georg.hasibeder@adler-lacke.com